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онирование и развитие экономического потенциала характеризуется совокупностью индикаторов, основным из 
которых является валовой региональный продукт (ВРП). Группировка регионов Центрального федерального округа 
по показателю ВРП относительно среднего значения по округу позволила отнести Белгородскую область к числу 
лидеров. Успешное функционирование региона объясняется сбалансированной структурой хозяйства. Ключевыми 
секторами в экономической деятельности области являются обрабатывающие производства, сельское хозяйство, 
добыча полезных ископаемых. Особое место в структуре ВРП Белгородской области занимает промышленное про-
изводство. Исследование позволяет сделать вывод о благоприятной экономической и социальной обстановке в ре-
гионе. А также об эффективном использовании ресурсов области и наличии большого экономического потенциала.
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Analysis of the economic potential of the Belgorod region held by its main components: natural, infrastructural, operational, 
administrative, social, investment. Natural and infrastructural capacities of the region determine the prerequisites for its successful 
development. The formation, functioning and development of the economic potential is characterized by a set of indicators, the 
main of which is the gross regional product (GRP). The grouping of regions of the Central Federal district in GDP relative to the 
average for the district was allowed to carry Belgorod region among the leaders. Successful functioning of the region due to the 
balanced structure of the economy. Key sectors in the economic activities of the region are manufacturing, agriculture, mining. 
A special place in GRP Belgorod region is industrial production. The study allows to conclude that the favorable economic and 
social environment in the region. And about the effective use of resources of the region and the large economic potential
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Из-за сравнительно малого периода организации производства продукции и низких затрат по сравнению с другими 
отраслями животноводства птицеводство выдвигают в число важнейших источников пополнения ресурсов продоволь-
ствия. В структуре потребления мяса россиян на долю птицы приходится 36,3 % (25,5 кг). В статье характеризованы 
основные этапы развития птицеводства в стране после начала рыночных реформ. Выделены основные проблемы разви-
тия птицеводства в Республике Дагестан и определены направления повышения уровня развития отрасли в регионе. Для 
развития птицеводства должны быть созданы соответствующие рыночной экономике институциональные отношения, 
способствующие равноправному развитию всех форм хозяйствования, обеспечивающие вертикальное и горизонтальное 
интегрирование участников продуктовой цепи,  рациональное использование природных ресурсов. Необходимо в ком-
плексе решать задачи обеспечения птицеводства кормовой базой, строительства и модернизации птицеферм, технологи-
ческого обновления отрасли, развития логистической инфраструктуры птицеводческого комплекса. В статье обосновыва-
ется целесообразность совершенствования механизма государственной поддержки развития птицеводства в республике.
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Because of the relatively small period the organization of production and lower costs compared to other branches of 
livestock poultry nominate one of the major sources of replenishment of food. The structure of consumption of meat birds 
Russians share 36.3 % (25.5 kg). The article describes the main stages of development of the poultry industry in the country since 
the start of market reforms. The basic problems of development of poultry in Dagestan and directions to enhance the growth 
industry in the region. For the development of the poultry should be put in a market economy institutional relations conducive 
equitable development of all forms of management, providing vertical and horizontal integration of members of the food chain, 
rational use of natural resources. Need to solve problems in a complex software poultry forage, construction and modernization 
of poultry, technological renovation industry, development of logistics infrastructure poultry complex. The article explains the 
advisability of improving the mechanism of state support for the development of the poultry industry in the country.
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В статье проанализированы состояние и тенденции развития банковских структур с иностранным уча-
стием на российском рынке, выделены формы их участия. Поведение кредитных организаций с участием ино-


